

„Krokodil“ in der Schule

Gesundheitsprojekt | Schüler lernten alles, was mit der Gesundheit der Zähne zu tun hat.

ST. CHRISTOPHEN | Die Sonderschule macht seit längerer Zeit beim Projekt „Tut gut, - Projekt Apollonia 2020 mit. Die Kinder werden regelmäßig von Zahngesundheitserzieherinnen und dem Krokodil „Kroko“ besucht. Mit Zahnputzwerkzeug und Zahnarztutensilien gibt „Kroko“ den Schülern wichtige Tipps

rund um die Zahnhygiene. Auf spielerische Weise wird veranschaulicht, wie wichtig es ist, auf Zähne zu achten und sie zu pflegen.

„Es ist ein uns ein großes Anliegen, den Kindern näherzubringen, wie wichtig gesunde Zähne sind“, sagt dazu Direktorin Gertrud Bauer-Fitz.



Zahngesundheitserzieherin Natascha Wagner, Pädagogin Helga Becker und Direktorin Gertraud Bauer-Fitz mit den Kindern der 2. Klasse Sonderpädagogische Klasse Lisa-Marie Dimi, Tobias Leitgeb, Tobias Schickelgruber, Boris Brankovis mit „Kroko“, Nicolai Schwarz und Markus Helm. *Foto: privat*